

Oni no Itami

Schmerz des Dämons

Von TKTsunami

Prolog: I'll tell you a story

Die Erde. Ein Planet voller Wunder der Natur. Überall gibt es Leben, selbst an Orten die so lebensfeindlich wirken.

Die dominante Rasse dieser Welt sind die Menschen, mit ihrer Technik und Intelligenz. Aber sie wissen nicht, dass sie in Wahrheit schwach sind. Schwach und wehrlos gegenüber einer Rasse, welche die Erde nicht ihre Heimat nennt. Sie sind aber auch keine Aliens. Die Menschen begreifen nicht, dass ihre Welt nur ein kleiner Teil vom Ganzen ist. Es gibt zwar einige, die mit den Begriffen Himmel und Hölle was anfangen können, aber sie verstehen nicht genau was es ist. Und jene die das Wissen haben, dass es Teufel gibt, die überleben nicht lange, da sie an einem Teufel gebunden sind, der ihre Seele verschlingen wird.

Doch selbst diejenigen wissen nicht, wie es in der Hölle aussieht. Sie kennen nur die überlegene Fratze des Teufels. Das in der Hölle starke Unruhen sind, wissen sie nicht, denn Teufel erzählen nichts von ihrer Heimat. Erzählen nicht, dass die Kriege der Menschen nur ein Wimpernschlag ihres Krieges ist, den sie seit so langer Zeit führen. Wann deren Krieg begann? Nun um dies zu Verstehen müsste man erst einmal wissen, wie die Hölle regiert wurde.

Am Anfang war der Höllenfürst. Er erschuf die Hölle, formte sie nach seinen Wünschen und gab den ersten Kreaturen der Hölle eine Heimat. Nach und nach entstanden die Teufel. Und sie alle folgten ihm, dem Fürsten. Sein Wort allein galt und niemand wagte es, seine Entscheidungen und seine Macht in Frage zu stellen. Jedoch konnte selbst er sich nicht um alles kümmern und es gab außerhalb der Hölle genug Feinde die dem Fürsten schaden wollten. So entstanden die 'XIII'. Teufel die dem Fürsten, dem Superior, die Nr. I Nahe standen. Ihm dienten, ihn beschützten, seine direkten Befehle entgegen nahmen und sie ausführten.

Jeder wusste, sie handelten auf seinen Befehlen und somit ordneten sich die Teufel auch ihnen unter.

Doch dann verschwand er und mit ihm auch sein Stellvertreter. Die restlichen der XIII suchten nach ihnen, erfolglos. Das alte Regierungssystem brach auseinander. Keiner der übrig geblieben wagte es zu regieren. Sie versuchten es einige Jahre geheim zu halten, aber es gelang ihnen nicht.

Teufel witterten ihre Chance den Thron zu besteigen. Zu Beginn konnten die XIII dies noch unterbinden, aber dann brach ein Krieg aus, den selbst sie nicht mehr aufhalten konnten.

Und in diesen Krieg, genau 372 Jahre nach dem Verschwinden des Fürsten wurde ein

Teufel geboren, der so unscheinbar war, das seine Eltern niemals erwartet hätten, dass er es einmal sein würde, der in diesem Krieg eine bedeutende Rolle spielen würde.

Cloud Strife.